

Los Premios a la Iniciativa Empresarial Transfronteriza se entregan hoy en San Sebastián

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2014(e)ko urtarrila(r)en 30-(e)an 13:17etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 30 de Enero de 2014.

IRUN

Los Premios a la Iniciativa

Empresarial Transfronteriza se

entregan hoy en San Sebastián

30.01.14 - 00:05 - :: M. A. I. | [IRUN.](#)

La segunda edición del acto de entrega de Premios a la Iniciativa Empresarial Transfronteriza se celebra hoy en la Cámara de Gipuzkoa. Estos premios han sido instaurados por la Agencia Transfronteriza de la Eurociudad Vasca (integrada por la Diputación Foral de Gipuzkoa, el Ayuntamiento de San Sebastián, el Consorcio Txingudi-Irun, Hendaya y Hondarribia, la Comunidad de Municipios del Sur del País Vasco, la Aglomeración Costa-Vasca-Adour y Oarsoaldea), en colaboración con Bihartean (Cámara de Comercio Transfronteriza) y el Consejo General de los Pirineos Atlánticos). El acto comenzará a las 15.30, con unas palabras de bienvenida del presidente de la Cámara de Gipuzkoa, Pedro Esnaola. El objetivo de esta nueva edición es «rendir homenaje a los actores más dinámicos de sus territorios en el ámbito de la cooperación transfronteriza generadora de actividad económica, queriendo premiar las colaboraciones ejemplares y proyectos que apuesten e intervengan a favor del territorio transfronterizo».

Los Premios a la Iniciativa Empresarial Transfronteriza se entregan hoy en San Sebastián

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2014(e)ko urtarrila(r)en 30-(e)an 13:17etan -
